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うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

新たな出会いに～新任式～

今日４月５日（火）に令和４年度の新任式を行
いました。太田中のマスコット「モニ花」も登場
し、大きな声でのあいさつと生徒会副会長の小松
朋美さんの歓迎の言葉で温かく迎えた太田中学校
の生徒に、異動してきた職員も感激し、感謝して
いました。本校の職員としてのモチベーションが
いっそう高まる新任式だったと思います。新たな、
そして必然の出会いの中での成長に大きな期待が
膨んでいます。

決意を形に～生徒発表から～
新任式に引き続いて生徒発表会・始業式があり、

２名の生徒が力強く今年度の決意を発表してくれ
ました。思いがこもった、とてもすばらしい発表
でした。
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今日から２年生としての生
活がスタートします。そこで
僕は、１年生の時の成功体験
を基に三つの目標を立てまし
た。
一つ目は、やはり学習方法です。理科の授業でワ

ークノートを解いた後、その日の家庭学習で、今度
はワークを解くことにしました。この方法でテスト
の点数が上がったので、２年生でもこれを続け、理
科を得意科目として、他の教科も頑張りたいと思い
ます。
二つ目は部活動です。１年生の時は駅伝部に参加

して、走力を鍛えることができました。今年の目標
は、野球部のレギュラーとしてセンターに立つこと

です。そのために、先輩方のような大きな声と、的
確な連携動作を目標とし、チームの勝利に貢献でき
るように頑張りたいです。そして、こうした姿を後
輩に見せられるような先輩になりたいと思います。
三つ目は、学級や学年のためにできることを頑張

ることです。１年生の後期にＢ組の学級委員長にな
り、最初はとても不安でした。けれども、みんなが、
僕のことを、ユーモアがあり、頼りになる人だと言
ってくれたので頑張ることができました。また、み
んなの協力のおかげでやり遂げることができたこと
がうれしかったです。
２年生でもみんなのために頑張り、みんなと一緒

に楽しい１年にしていきたいと思います。
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私が今年度特に頑張りたい
ことは三つあります。
一つ目は生徒会活動です。2

年生の後期から、JRC事務局長になりました。初め
は責任の重さから不安でいっぱいでした。しかし、
先輩からアドバイスをいただいたことをきっかけ
に、どうすれば太田中がよりよくなるのか、盛り上
げていけるのかを考えるようになりました。それと
同時に、私自身太田中や太田地域についてまだ知識
が足りないことに気が付きました。今年は自分から
興味をもつこと、考えたままで終わらず実行するこ
とを意識して、周囲を元気に明るくできるよう盛り
上げていきたいです。
二つ目は部活動です。先輩が引退してから思うよ

うにいかない日々が続いていました。それを受けて、
基礎練習の徹底や、部員で話し合う機会を増やすな
どして、少しずつよくなってきました。休止期間も
ありましたが、改めて毎日継続していくことの大切
さを感じ、音楽についてじっくり考えるよい機会に
なりました。このメンバーでつくりたい音楽を求め
続け、部活を通して成長していきたいと思います。
三つ目は勉強です。あっという間に受験生になり、

もうやるしかないんだなと実感しています。この１
年間全力で勉強に向かったら、どのように成長して
いくか楽しみでもありますが、今まで勉強を避けて
しまっていた時期もあり、少しでも早く遅れを取り
戻さないと、と思っています。一から勉強について
見直し、計画的に取り組んでいきたいです。
校訓である「継続と徹底」を念頭に置き、１日１

日を大切に過ごしていきたいです。そして、素直な
気持ちをもって、周りの人たちに感謝していきたい
と思います。１年後にクラスのみんなが新しい道を
進んでいることを期待し、中学校生活最後の１年、
全力で頑張っていきたいです。


